

# PCN Fue el Gran Perdedor de Comicios Dice Diputada



**EN SAN MIGUEL.** El Cnel. René Emilio Ponce, comandante de la 3a. Brigada, en esta ciudad, dijo que los comicios en la zona oriental fueron un éxito, gracias al orden y compostura de los votantes. Los terroristas no salieron de sus reductos por temor al Ejército, se dijo.

## Sin Problemas Comicios del 20 en San Miguel

SAN MIGUEL. A pesar de que los grupos terroristas tenían planificadas varias incursiones para entorpecer los comicios del domingo en esta ciudad, éstos se realizaron en orden y tranquilidad gracias a la efectiva labor de la Fuerza Armada, dijeron fuentes civiles y militares.

Ejército organizó los servicios en la zona, que fueron supervisados por el coronel René Emilio Ponce. El Ejército además tuvo la responsabilidad de resguardar la seguridad de los observadores internacionales y de algunos diplomáticos, entre ellos el embajador Edlitares.

## Guardia Realiza Batidas en Periferia Capitalina

Cinco sujetos reclamados por las autoridades por diversos delitos han sido capturados por la Guardia Nacional durante redadas en la periferia capitalina, informaron fuentes de seguridad pública.

Dos de los capturados, identificados como José Angel Vásquez Villanueva y María Elena Vásquez Piche, están acusados de lesiones con arma blanca en los

hermanos José Alfredo y Sonia de Jesús Rivera, según las diligencias.

Se dice que los hechos ocurrieron el 13 de este mes por la tarde, cuando Sonia se encontraba a la orilla de la calle que conduce a la finca San Francisco, de Ciudad Delgado. Sorpresivamente, se añade, fue agredida por María

## Acusan a Sobrino de Ciro Cruz de Encubrir CONARA

Milton Noyola, sobrino del presidente de la Corte de Cuentas, trató de encubrir el desorden administrativo en CONARA, que según el New York Times "puede ser uno de los escándalos más grandes sobre malversación de fondos de ayuda externa norteamericana al gobierno duartista", según el partido mayoritario opositor, ARENA.

Asegura la fuente que para encubrir el faltante de casi dos millones de dólares denunciados por el New York Times, el Presidente de la Corte de Cuentas y alto dirigente del PCN, Ciro Cruz Zepeda, aceptó proformas como facturas válidas, siendo las primeras simples cotizaciones que en ningún momento representan un documento válido que refleje fehaciente-

Debido a su ambigua ideología política, al evidente comercio de favores y a su alianza con la Democracia Cristiana en el poder, el Partido de Conciliación Nacional (PCN) fue repudiado por el pueblo y resultó ser el gran perdedor en los comicios del domingo, declara la diputada Gloria Salguero Gross.

Agrega la diputada de ARENA que el PCN cometió el error de no definirse en su línea política, ya que osciló en posiciones ora de derecha, ora de izquierda y, en ocasiones, de un nebuloso centro que solamente generó la confusión y la desconfianza

de antiguos y nuevos peccenistas que comenzaron a desertar del partido, para incorporarse a otros institutos políticos.

Señalan otras fuentes políticas que el PCN, siguiendo la asesoría de los jesuitas de la UCA, se autocalificó en algún momento de su sinuosa campaña como "la tercera fuerza política de convergencia" y se también se atribuyó el título de miembro del exclusivo club internacional de los "socialdemócratas". Esto de-

mostró la inseguridad ideológica del partido que aparentemente se maneja por la voluntad de dos o tres dirigentes, sin la participación de los mandos intermedios ni mucho menos de sus bases. Nuestros informantes agregan que esta última posición de supuesta "izquierda de convergencia" que asumió el PCN le valió el repudio del pueblo que

asoció el término con "la convergencia" comunista ostentada por las agrupaciones de fachada política de los terroristas MNR, MPSC y PSD, entre otros. La pérdida de credibilidad y el estrepitoso fracaso del PCN en la consulta popular del domingo se puso en evidencia cuando ese partido —de lar-

—Favor pase a la página 27

## En Soyapango: Arqueo en Municipalidad Exigirá Alcalde de ARENA

Una auditoría de los recursos y finanzas de la Municipalidad de Soyapango se propone llevar a cabo el alcalde electo Jorge Vásquez Corena, para comprobar denuncias que ciudadanos han externado sobre el manejo de fondos del concejo democristiano saliente.

partido ARENA, se propone también resolver los problemas de la falta de mercados, deficiente vigilancia policial y el mejoramiento de la Policía Municipal. Sobre el primer punto, Corena consideró en declaraciones para EL DIARIO DE HOY que al tomar posesión del

—Favor pase a la página 35

## Concierto de Jazz el Sábado

El músico salvadoreño Chamba Elías y su quinteto "Aurora" ofrecerán un concierto de jazz el próximo sábado en el Teatro Municipal de Cámara, informan organizadores de la presentación.

En esa oportunidad ejecutarán clásicos como "La vida en rosa", "Hello, Dolly!", "Be-bop" y "Hojas de Otoño", así como arreglos como "El Carbonero" (de Pancho

—Favor pase a la página 69.



**ARQUEO.** El alcalde electo de Soyapango, Jorge Vásquez Corena, pedirá un arqueo de los fondos y recursos de esa Municipalidad.

## 3 Golpeados en Accidente en la Troncal

Tres personas resultaron golpeadas al colisionar un bus de la ruta 141 contra un "pickup" con arena, a la altura del kilómetro 9 de la carretera Troncal del Norte, en el desvío del cantón Calle Real, de San Salvador.

Según testigos del accidente, que se produjo a eso de las 7:30 de la mañana, ambos ve-

—Favor pase a la página 31



**JURADO.** José Raúl González presencia los debates del jurado contra los acusados de la muerte de su padre, José Lázaro González.

Los fiscales específicos Ernesto Godínez, Consuet Sottero y Elsi

## Condenan a Uno de 2 Reos por Muerte de Empresario

Doble veredicto emitió ayer el tribunal de conciencia al final de los debates de la vista pública contra los dos acusados de la muerte del industrial José Lázaro González.

El tribunal de conciencia condenó a Tomás Rodríguez y absolvió a Andrés Guatemala, ambos reos presen-

tes. La vista pública finalizó a las 16:00 horas y estuvo presidida por el Juez 2o. de lo Penal, Dr. Daniel González Romero.

De acuerdo con el proceso, la muerte del industrial ocurrió el 10 de julio de 1984, dentro de su casa, ubicada en

—Favor pase a la página 37.



**TRES GOLPEADOS.** Tres personas resultaron golpeadas al colisionar un autobús de la Ruta 141, manejado por Juan Antonio Portillo, con un "pickup" en el kilómetro 9 de la Troncal del Norte. Los golpeados son Carlos Marroquín Trejo, Andrés Canjura Ramos y Juan Genaro García.

—Favor pase a la página 39